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1 – IDENTIFICAÇÃO DO COORDENADOR DE ÁREA

NOME: José Vicente Lima Robaina / Crisna Daniela Krause Bierhaltz

CURSO: Licenciatura em Ciências da Natureza

CAMPUS: Dom Pedrito

E-MAIL:  joserobaina@unipampa.edu.br /  crisnakrause@gmail.com 
FONE: 53- 32439539

2 - IDENTIFICAÇÃO DO SUPERVISOR

NOME: Ana Lucia Saraiva Bastos
ESCOLA: Instituto Estadual de Educação Bernardino Ângelo
E-MAIL:   analucia9968@gmail.com                                                                                

FONE: 53 99686205

3. INTRODUÇÃO

No mês de novembro, aconteceu duas rodas de conversa entre bolsistas, 

supervisores e o coordenador. Apesar de não ter uma participação em massa 

dos bolsistas, aqueles que participaram sentiram a importância desse 

trabalho, inclusive pediram que fosse mantido. A primeira roda de conversa 

teve como tema a interdisciplinaridade, onde os bolsistas puderam debater o 

que entendiam sobre o assunto e nós supervisores, juntamente com o 

coordenador colocarmos alguma vivência sobre o tema. A segunda roda de 

conversa teve como tema o PIBID e a Docência, tema que gerou bastante 
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depoimentos tanto de parte dos bolsistas, como das supervisoras presentes e 

do coordenador. Foi um tema interessante e algo que eles gostaram de 

debater, o tempo que foi determinado acabou sendo pouco, por eles, teriam 

continuado com a roda de conversa. Ainda no mês de novembro ocorreu o 

encontro do PIBID em Bagé, aonde tivemos palestras pela parte da manhã, 

bastante proveitosas, e pela parte da tarde  houve rodas de conversas entre 

bolsistas, supervisores e coordenadores. Estive presente pela manhã e 

infelizmente não pude participar na parte da tarde. Os meus bolsistas 

gostaram muito desse encontro, e elogiaram a roda de conversa pois 

conseguiram trocar experiências com os demais bolsistas, espero que ocorra  

mais vezes para eu poder ter uma melhor participação. 

Trabalhamos no relatório trimestral, e o mais importante fizemos a síntese 

juntas, conversando e trocando ideias. Essa união está sendo importante para 

o sucesso do nosso trabalho.

4. RELATÓRIO DESCRITIVO

No dia  03  de  novembro,segunda-feira,  trabalhamos no  relatório  trimestral, 

aonde foi finalizado com a participação das bolsista e supervisora.

No  dia  06  de  novembro,  quinta-feira,  as  bolsistas  participaram  da  feira 

municipal de ciências.

No  dia  07  de  novembro,  sexta-feira,  as  bolsistas  participaram  da  feira 

municipal de ciências, acompanhando os trabalhos realizados pelos alunos da 

escola aonde estão inseridas.

No dia 12 de novembro, quarta-feira, aconteceu a roda de conversa, com o 

tema interdisciplinaridade, conduzido pela supervisora Laura, juntamente com 

seus bolsistas.



No  dia  13  de  novembro,  quinta-feira,  ocorreu  a  reunião  geral,  aonde  foi 

apresentado os produtos de todos os grupos do PIBID Dom Pedrito.

No  dia  17  de  novembro,  segunda-feira,  organizamos  o  trabalho  que  foi 

apresentado na roda de conversa, que estava sob nossa responsabilidade.

No dia 19 de novembro, quarta-feira, aconteceu a roda de conversa, com o 

tema PIBID e a Doscência, conduzido pela supervisora Ana Lucia, juntamente 

com as bolsistas.

No dia  20  de novembro,  quinta-feira,  aconteceu a  reunião geral,  onde foi  

tratado assuntos gerais, de interesse dos grupos, e foi finalizado com uma 

oficina sobre genética realizado pela supervisora Maria Alice.

No  dia  22  de  novembro,  sábado,  ocorreu  um  encontro  INTRAPIBID,  no 

campus  Bagé,  com  a  presença  do  Coordenador  Institucional  do  PIBID 

professor Márcio. Pela manhã foi ofertado duas palestras de interesse para os 

pibidianos, que também enriqueceu os supervisores. Pela tarde houve rodas 

de conversa entre bolsista,  e também entre supervisores, que infelizmente 

não  pude  participar.  Os  bolsistas  elogiaram  muito  esse  trabalho  que 

aconteceu pela tarde.

Nos dias 24, 25 e 26 de novembro, segunda-feira, terça-feira e quarta-feira 

respectivamente,  as  bolsistas  participaram  do  Evento  Acadêmico  da 

Universidade  Federal  do  Pampa,  VI  SIEPE,  onde  apresentaram  os  seus 

trabalhos.

No dia 27 de novembro, quinta-feira, as bolsista relataram os trabalhos do 

Siepe para a supervisora, reafirmando a importância dos mesmos para  a 

graduação  e  principalmente  para  o  exercício  da  docência.  A  seguir 

trabalharam nos relatórios do mês de novembro.

5. CONSIDERAÇÕES FINAIS/AVALIAÇÃO

Considero  que  o  grupo  está  crescendo  a  cada  mês,  é  visível  como  as 

bolsistas estão escrevendo melhor, é só compararmos as primeiras sínteses 

com as últimas. Escrevem com mais segurança, sem medo de colocar as 

palavras  no  papel.  Também  cresceram  na  coversação,  conseguem  se 

posicionar melhor, sentem-se mais seguras para falar, debater e isso acaba 

refletindo  nas  oficinas  que  apresentam.  Sinto  elas  estimuladas  e  com 



expectativa para os trabalhos que virão. Vejo uma união no grupo, o que é 

importante para podermos desenvolver um bom trabalho.

6. REGISTRO FOTOGRÁFICO
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Comentário: reunião geral com participação da 
professora Lizete, falando sobre o PACTO do 
Ensino Médio.
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